

☆資源回収：地域との連携☆

8月6日(日)の菊鹿小中合同資源回収は、猛暑の中、地域・保護者の皆様方のご協力により、無事に終わることができ大変感謝しています。この日のために、自宅等に沢山の資源物等をためていただいたご家庭もあったと聞いています。これからも、生徒・家庭・地域・行政・学校が協力し合って、様々な教育活動を展開していきたいと思ひます。
「地域とともにある菊鹿中」を目指しますので、ご支援ご協力をよろしくお願ひします！



★今回の収益金「¥333,490」は、小・中学校の教育活動に充てさせていただきます。

第51回菊鹿中学校文化祭

10月7日(土)の午前中に、伝統を受け継いできた文化祭を開催します。今年度のテーマは、「飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～」です。

8:50から開祭式を行い、音楽部や各学年の発表、全員合唱等を披露する予定です。また、当日は、『虹の会による焼き芋』と『菊鹿食育研究会による豚汁』の提供があります。コロナ以前は、文化祭や学校行事等で大変お世話になっていた学校応援団の方々です。今回、生徒会からも依頼し、快く引き受けていただきました。ありがとうございます。当日は、観客等の制限はありません。是非、地域・保護者の皆様、菊鹿中体育館へおいってください。お待ちしております。

山鹿市中体連駅伝競争大会

10月17日(火)、山鹿市カルチャースポーツセンター内周回コースで実施されます。(時間帯によって通行規制あり。)

■女子スタート 9:30

■男子スタート 11:00 です。

この大会の上位2チームは、県大会(11/10天草)へ出場することになります。

男女総勢約40名の駅伝強化選手たちは、7月後半から地道な練習を重ねています。また、地域ランナーの方も一緒に練習し、子供たちを激励されています。今回は、全校応援を行い、皆で県大会への切符を勝ち取るつもりです。是非、地域・保護者の方々、一人でも多く会場までおいでいただき、「菊鹿中、頑張れ～！ファイト～！」等の一声をよろしくお願ひします。

襷(絆)をつなぐ！菊鹿中！



